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埼玉県で整骨院・整体院を7店舗運営しております。
たいよう整骨院グループ代表の山口です。

平森先生との出会いは9年前にセミナーでお会いし、その時は
平森先生は1人治療院をしておりました。その時にお話した治療
コンセプト、ビジネスモデル、予防に特化した経営スタイルなどま
だ実現してはいないのに考え方やスケールが半端ないなと印象
に残っています。あれからお互い会社が成長し同じセミナーで講
師をする機会があり、そのキッカケもあって私の会社も平森先生
にお世話になりました。

株式会社Ｌｉｍｉｔｌｅｓｓ 代表取締役 山口博史 氏

治療院のビジネスモデルは『痛みを取ってくれる所』から抜け出せず、治せど治せど新規を追い続け
ないといけない中で広告費の高騰やライバルの増加など、経営負担が大きくなっていく状況で、平
森先生が以前から掲げていた予防型整骨院モデルが時代の先を見据えた考え方を実績に載せて
いたからこそ信頼してセミナーに参加することができました。健康意識は痛みや身体の辛さがある時
しか働かないからこそ、痛みがある時から顧客へ教育していく。予防への拘りと、経営数値に落とし
こんだロジックな戦略・戦術・戦闘は今まで参加したセミナーの中でも一番だと思います。

『治療院業界の中で一番の天才だと思います』
関東で50院ほど整骨院を運営しています。
創業42年目ということもあり、バリッバリッの
「施術」メインの会社です。
でも患者様を本気で健康にしようと思ったら整骨院以外での
ホームケアは必ず必要・・・・！
ということで「栄養」「物販」強化の為平森先生のところで勉強さ
せていただいています。
正直言って「天才」ですね、パッションはもちろんですが非常にロ
ジカルです。

株式会社シー・エム・シー 代表取締役社長 近藤葉澄 氏

現場のこと・患者様のことを第一に考え「言語化」し、実践できる成果の出る講義をしてくださいます！
一気に仕組み化が進みますよ！平森先生にもっと早くお会いしたかったです！



Copyright 🄫2024 Funai Consulting  Incorporated  All  rights reserved

（禁無断複写複製）

ー推薦のお声を一部抜粋！ー

平森先生のセミナーは、今後の新規獲得が不安だ、離反率が
下がらない、痛みを取るだけではなくもっと根本的に患者様の健
康に携わりたい、などの課題を持っている先生にはピッタリのセミ
ナーだと思います。

平森先生は業界でもいち早く患者様の健康寿命の延伸に貢献
され地域でも絶大な支持を得ている地域No.1整骨院です。
弊社まごころグループと以前より様々なアドバイスをいただき、
現場にアウトプットさせていただいております。

株式会社まごころグループ 代表取締役 中島英貴 氏

平森先生と知り合って10年以上になります。今、栄養や運動分
野で「平森勇喜」の名を聞くことも多くなりました。が！開業当初
はうまくいっていなかったことを知っています。
成功事例だけですとピンとこない先生も、なかなかうまくいかな
かったドン底から、どのようにして今の輝かしい成果を出している
かを、平森先生は話してくれるのでどんな先生にも参考になると
思います。
平森先生はコンサルタントではなく、今でも週3回は現場に立っ
ている治療家です！その現場主義の平森先生のリアルを是非と
も聞いてみてください！

株式会社メディカルホスピタリティ 代表取締役 阪本守 氏


